



37 Tage hat es dieses Mal gedauert, bis die Jungen der Edertaler Störche geschlüpft sind. Üblich sind eigentlich nur 31 bis 33 Tage, erklärt Wolfgang Lübcke vom Edertaler Naturschutzbund. Die sehr kalten Tage im März und April könnten der Grund dafür sein. In-

zwischen steht fest, dass die Adebare in diesem Jahr nicht nur ein Junges groß ziehen, wie es auf dem Bild zu sehen ist, sondern dass es wieder drei Jungtiere sind. Viel Arbeit wartet darum auf die Eltern, bis die Kleinen flügge werden.